
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia aos Departamentos Competentes, solicito 

estudos, informações e providências para solucionar os diversos acidentes de caminhões 

que acontecem na rotatória do Maricá.

Senhor Presidente:

Considerando que é uma rotatória grande e já aconteceram diversos acidentes com caminhões, 

no local.

Considerando a necessidade de estudos, para uma melhor adequeção da rotatória.

REQUEIRO  à  Mesa,  consultado  o  Plenário,   ao  Executivo  Municipal,  com  cópia  aos

Departamentos Competentes,  solicito estudos,  informações e providências para solucionar os

diversos acidentes de caminhões que acontecem na rotatória do Maricá.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 01 de novembro de 2023.

PROFESSOR FELIPE GUIMARÃES
Vereador - PODE 
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